

GAP entraide : réunion du 24 juin 2015

Présents : C Mezin, Y Degruel, M Lamande, MJ Morin, M Weber, F Alicot, A Hatton, A Morin

Excusées : MC Sarthou, G Thévenet, M Gautheron, L Schmitt, C Calloud

Une proposition est apparue rapidement c'est que le groupe entraide se rapproche du CIPS qui est en train de travailler sur la mise en place d'une espace de vie sociale.

Cela permettrait de donner plus de potentiels de part et d'autre, d'élargir les raisons de venir dans cet espace, d'installer plus naturellement la dimension de l'inter-générations, d'augmenter le nombre et la synergie de bénévoles. Des permanences pourraient être assumées par des volontaires de la commission sociale qui seront sollicitées ainsi que par l'accorderie qui pourrait aussi y être présente.

Un travail d'information sera entrepris par le groupe, auprès entre autre des anciens (club), des différentes associations du village, à l'occasion d'évènements qui auront lieu en septembre ...

Le groupe travaillera ensuite sur un document support pour recueillir l'offre et la demande de services, une grille de permanences.

Le groupe entraide souhaite rencontrer le président du CIPS P Saulnier, et propose une prochaine réunion mercredi 1^{er} juillet à 17h à la mairie.

Florence nous transmet une Information sur le service « Cohabitons en Drôme » piloté par l'association AIDER : accueil d'une personne en recherche d'un logement temporaire par une personne plus âgée souhaitant une présence ou un service chez elle.

Le CCAS a pris des contacts avec AIDER et communiquera sur cette association et ses services.